
BOLETÍN N°346

CARACAS, 12 DE MAYO DE 2023 Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.

TODAS Y TODOS DEBEMOS APUNTAR HACIA UN NUEVO DESTINO QUE 
LE DEMUESTRE AL MUNDO QUE LA VENEZUELA DE LA RESISTENCIA 
AL BLOQUEO Y LAS SANCIONES CRIMINALES, SALE ADELANTE CON 
ESPÍRITU VENCEDOR. CON EMPEÑO Y TRABAJO, QUE ES LA SOLUCIÓN 
DE LOS PROBLEMAS PARA NUESTRO PAÍS, LO VAMOS A LOGRAR.
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PROGRAMA NR.03 “CON MADURO +” REALIZADO  
EL 08.05.2023

UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO Y CERTERO. UN PROGRAMA BONITO 
DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS 

TENER PRESENTE SIEMPRE QUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA. 

“Como lo hemos hecho antes, la Revolución Bolivariana recuperará la 
prosperidad, el bienestar social y la felicidad para todas y todos. Tenemos 
un camino trazado de grandeza para Venezuela”

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS

PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO
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PRESIDENTE PUEBLO NICOLÁS MADURO MOROS: 

El Presidente Pueblo Nicolás Maduro Moros, Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, 
realizo su Tercer Programa “Con Maduro +”, llamando al pueblo a mantenerse en batalla permanente 
para denunciar y repudiar el robo de nuestra empresa CITGO, así como señalar a los responsables 
de este robo. Nuestro país tiene que salir adelante con trabajo, denunciando y enfrentando las 
injusticias, con producción, trabajo, productividad, recuperando toda la industria, el campo, la 
economía, produciendo bienes, servicios, riquezas para nuestro pueblo, recuperando el Estado 
de Bienestar Social Socialista de justicia y de derecho que nuestra Revolución construyó en su 
momento y que restituiremos plenamente en toda su magnitud, afirmo.

El Objeto del Gobierno Bolivariano es el ser humano, es el camino para que el país prospere y 
salga adelante, incluso para seguir dando la lucha por recuperar los bienes de Venezuela en el 
mundo. Todos los venezolanos, todas las venezolanas debemos unirnos en un solo corazón, en 
una sola fuerza para decirle al gobierno de Estados Unidos: Basta ya de saqueo, de robo, CITGO 
es de Venezuela, le pertenece al pueblo de Venezuela, el dueño de sus acciones es Petróleos de 
Venezuela, empresa constituida y que funciona en Venezuela. Pdvsa cuenta con 80 mil trabajadores 
y trabajadoras y la  llamada Plataforma Unitaria son los que están detrás del robo de la empresa 
CITGO, cotizada en 13 mil millones de dólares.

PRESENTAMOS A CONTINUACIÓN UN RESUMEN ESQUEMÁTICO DEL PROGRAMA “Con Maduro +”

 Estamos en el programa número 3, con este ánimo, con esta fuerza, con este espíritu que 
nos mueve, con este amor por Venezuela, nosotros estamos en una batalla permanente, nosotros 
somos guerreros, guerreros de la luz, guerreros de Dios, guerreros de la vida.

 Estamos permanentemente dando la batalla, combatiendo por la felicidad de los venezolanos, 
que a nadie le quede duda, nuestra meta es el ser humano en el centro de la lucha, para que 
nuestro país prospere, progrese, avance, para que nuestro país vaya conquistando las metas de la 
recuperación del estado de bienestar social.

 Hemos estado dando una batalla tremenda por recuperar los bienes que le han robado a 
Venezuela en el mundo, hemos sido testigos en los últimos días de hechos aberrantes contra la 
soberanía nacional, contra la soberanía económica, contra la soberanía petrolera.

 Los hechos para apropiarse y robarnos la empresa Citgo en los Estados Unidos sencillamente 
son aberrantes, todos los venezolanos tenemos que unirnos en un solo corazón, en una sola fuerza, 
para decirle al gobierno de los Estados Unidos basta ya de saqueo y de robo, Citgo le pertenece a 
la República Bolivariana de Venezuela y su dueño nominal, el dueño de sus acciones es PDVSA, 
empresa constituida y que funciona en Venezuela con 80 mil trabajadores.

 Es una sola PDVSA, no la fantasma creada por los golpistas, por la oposición extremista de la 
Plataforma Unitaria, que ahora van a convocar primarias, que sacan candidatos lavándose la cara, 
ellos son los que están detrás del robo de la empresa Citgo.

INSTRUCCIONES DEL COMPATRIOTA COMANDANTE PRESIDENTE
NICOLÁS MADURO MOROS PROGRAMA “CON NICOLÁS +”
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 Citgo es una empresa que está cotizada en unos 13 mil millones de dólares, que entregaba unos 
700 millones o 1 mil millones de dólares, tiene más 10 mil estaciones de gasolina a lo largo y ancho 
de la costa este y oeste de los Estados Unidos, que tiene 3 poderosas refinerías, una poderosa 
empresa que le pertenece a los venezolanos y no podemos permitir ni aceptar que sea saqueada, 
robada, que Venezuela sea despojada de uno de sus activos por el filibusterismo imperial, que 
impone reglas de juego que van más allá del derecho internacional, que secuestra una empresa 
porque está en su propio territorio y ahora pretende robarla, saquearla y entregarla en manos de 
esta oposición de extrema derecha que intenta disfrazarse, pero que es responsable de todas la 
medidas coercitivas unilaterales que hay sobre Venezuela.

 Nosotros somos guerreros de la luz y llamo al pueblo de Venezuela a mantenerse en batalla 
permanente, para denunciar el saqueo y repudiar el saqueo de Citgo, y para señalar directamente 
a los responsables del saqueo de Citgo.

 Nuestro país tiene que salir adelante, con trabajo, denunciando y enfrentando las injusticias, 
pero tiene que salir adelante con trabajo, con producción, con productividad, recuperando toda 
la industria, recuperando el campo, recuperando la economía, produciendo bienes y servicios, 
produciendo riquezas para nuestro pueblo, y recuperando el estado de bienestar social socialista, 
de justicia y de derecho que nuestra revolución construyó en su momento, y que restituiremos 
plenamente en toda su magnitud.

 Hubo un despliegue esta semana bien importante porque la FANB como un todo, la 
vicepresidencia de Ciencias, Salud y Educación con todos los ministros y los equipos de trabajo, y el 
Poder Popular, estuvieron desplegados a lo largo y ancho del país, dándole un nuevo impulso a las 
Bricomiles, llevando a un nuevo nivel la reparación, reestructuración, arreglo de escuelas, liceos, 
centros de salud.

 Yo quiero que nosotros tomemos las Bricomiles como el centro, son una respuesta sensacional, 
porque son las brigadas comunitarias, el pueblo con su poder y su creatividad, y los militares. Esto 
es una respuesta única.

 Aquí está la vicepresidenta Gabriela Jiménez, la vicepresidenta Ejecutiva Delcy Rodríguez, el 
ministro de Defensa Vladimir Padrino López, estoy muy pendiente, observando y viendo todas las 
acciones que toman, me parece muy alentador y auspicioso los pasos que se están dando, y con 
las Bricomiles hay que gobernar.

 Hace 3 semanas hice un llamado a los gobernadores, gobernadoras, alcaldes y alcaldesas, a 
todos, a unir esfuerzos por lo más sagrado: la educación y la salud, dos elementos fundamentales. 
Solo con trabajo, hablando no se va a resolver, es accionando, Bricomiles, amor en acción.

 Me gusta cuando se toman iniciativas novedosas en las regiones, quiero felicitar a todo el 
Poder Popular del estado Miranda: Jefas de Calle, Jefes de Comunidad, Jefes de UBCH, Consejos 
Comunales; tremendo trabajo, admirable, convocando a su comunidad para decidir el uso de los 
recursos, es un paso de profunda democratización.

 Creo que esta experiencia que está impulsando el gobernador Héctor Rodríguez es una 
experiencia modelo, digna de ser replicada en todo el territorio nacional, para el uso de los recursos. 
Es darle poder al pueblo.
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 El Comandante Chávez en el año 92 y 93 ya hablaba de este tipo de Democracia, Directa, 
Protagónica, Popular y Bolivariana, la democracia que le consulta siempre todo al pueblo, esa es 
la democracia que nosotros tenemos que construir, la democracia del siglo XXI, muy lejos de la 
democracia liberal burguesa, no la queremos, la democracia representativa, de élites, de cogollos, 
la democracia falsa, de minoría.

 Tremendo éxito, gobernador Héctor Rodríguez y el pueblo de Miranda, éxito total en la Consulta 
Popular, felicidades.

 El FMI pronostica crecimiento de Venezuela de 5,0% este año 2023, siempre tenemos que decir 
que lo que está creciendo es la economía real, la economía alternativa, Venezuela está rompiendo 
las amarras con la dependencia de la economía petrolera y rentista, estamos viendo crecer la 
diversidad y la capacidad múltiple de una economía que tiene capacidad de producir, es lo más 
importante, la economía que produce alimentos, bienes y servicios, la economía que se adelanta a 
través de un comercio que cada día tiene que ser más activo y vivo.

 Creo que el FMI se va a quedar corto este año también, aspiro que el crecimiento esté por 
encima del 5% y sigamos empeñados en el trabajo, el trabajo es la solución a los problemas de 
Venezuela, la producción de bienes, servicios y riquezas, la construcción de una nueva economía 
no dependiente, diversificada, que crezca satisfaciendo las necesidades del país y que le vaya 
dando una demostración al mundo, de que la Venezuela de la resistencia, la Venezuela torturada 
por el bloqueo y las sanciones, tiene capacidad para salir adelante con esfuerzo propio.

 Nunca están demás las medidas de bioseguridad, si algo aprendimos del coronavirus, es que 
las medidas de bioseguridad son buenas porque garantizan salud.

 Cuántas cosas aprendimos en esos 3 años, Venezuela tuvo una política ejemplar, es uno de 
los países del mundo que mejor manejó la pandemia del COVID-19, nosotros protegimos a nuestra 
población, protegimos a nuestro pueblo, a pesar que en el año 2020 se recrudecieron los ataques 
contra la economía, las sanciones, las prohibiciones, los bloqueos de una manera salvaje contra 
Venezuela.

 Nosotros conseguimos todas las medicinas que nuestro pueblo necesitaba y en todas las 
etapas, desde la cuarentena radical voluntaria, hasta la etapa del 7+7, y la etapa de la flexibilización 
segura, en todas las etapas siempre estuvimos cuidando a la gente, a nuestro pueblo.

 Luego el imperio gringo, en su odio y maldad que tiene contra Venezuela, pretendieron que 
las vacunas no llegaran a Venezuela, desde el Gobierno de Estados Unidos llamaron a todas las 
empresas que producían vacunas y casi que las amenazaron, y les prohibieron que vendieran 
vacunas contra el COVID-19 a Venezuela.

 Nosotros hablamos directo con China, con Rusia, con Cuba, y las vacunas las trajimos, llegaron 
y no les faltó vacuna al pueblo de Venezuela, vacunamos a nuestro pueblo, casi al 100%.

 No olvidemos el esfuerzo que hicimos para traer medicamentos e insumos para vacunar a nuestro 
pueblo, por eso digo que Venezuela fue el país modelo del mundo en la atención del coronavirus.

 Ahora la Organización Mundial de la Salud decretó que el coronavirus se fue, pero nosotros 
mantenemos nuestro cuidado, vamos a seguir haciendo los PCR, las pruebas rápidas, cuidándonos, 
porque nunca está demás cuidarse.
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 Venezuela es un país modelo, tenemos que sentirnos orgullosos, les doy las gracias a todo el 
personal de salud de Venezuela, del Sistema Público de Salud, a médicos, enfermeros, paramédicos, 
trabajadores, obreros, porque hay que ver el esfuerzo que se hizo, semanas enteras se iban los 
médicos a atender los centros, pusimos los CDI para atender y hospitalizar los casos sintomáticos.

 Siempre actuamos de manera científica, planificada, estratégica, organizada, trabajamos en 
equipo y pudimos enfrentar esta pandemia que abatió y golpeó al mundo entero.

 Desde Venezuela nuestras felicitaciones a todos los países hermanos pertenecientes a la Liga 
Árabe, la República Árabe Siria vuelve al seno de la Liga Árabe, incorporada por voto unánime de 
todos los países miembros.

 Gran logro, después de que nuestro hermano, el presidente Bashar al-Ásad y el pueblo de 
Siria ha enfrentado una guerra terrorista, pagada, propiciada e impulsada desde Occidente, una 
guerra que pretendió destruir, como hicieron con Libia, destruir Siria, pero ahí se plantó el pueblo 
sirio, el ejército árabe sirio y el presidente Bashar al-Ásad al frente, y ahora, después de la victoria 
grandiosa del ejército árabe sirio sobre los terroristas y de haber restablecido la paz en casi todo el 
territorio sirio, ahora Siria es acogida con un gran abrazo por sus hermanos árabes.

 Hemos visto cómo el mundo árabe va tomando el camino de justicia, esa comunidad de 
solidaridad, de hermandad que nosotros queremos y creemos se debe construir en el mundo, 
una comunidad de países, de pueblos, que podamos compartir, trabajar, donde se imponga la 
diplomacia de la paz, de la comunicación, del entendimiento, de la verdad, de la cooperación, de 
la complementariedad, donde se imponga el valor supremo de la solidaridad entre los pueblo en el 
mundo.

 Alegres y felices de ver al mundo árabe unido, de pie y avanzando en conjunto, felicidades al 
mundo árabe y a Siria.

 Es muy preocupante que el representante de la diplomacia europea hable como un guerrerista 
y no le abra las compuertas a la diplomacia de la paz.

 ¿Para qué es la diplomacia, para la guerra?, preguntamos desde Venezuela, ¿Para qué es 
la diplomacia, para propiciar la guerra, el enfrentamiento militar, la destrucción de territorios, de 
pueblos, de países, para escalar la violencia armada?, ¿para qué es la diplomacia Josep Borrell?

 La diplomacia es para hablar, para acercarse, para entenderse, para buscar fórmulas de paz 
en los peores conflictos, para desescalar los conflictos y Josep Borrell con sus declaraciones lo que 
hace permanentemente es echarle más gasolina al puedo y no debe ser.

 Nosotros, desde Venezuela, apoyamos encarecidamente, en el conflicto de Ucrania, la iniciativa 
de la República Popular de China, del presidente Xi Jinping, la iniciativa de Brasil, del presidente 
Lula Da Silva, que han sacado las banderas de la paz.
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 ¿Hasta dónde va a llegar esa guerra?, ¿Hasta dónde piensan escalarla?, ¿Hasta dónde van a 
destruir el mundo?, ¿Nos van a llevar a una guerra nuclear por el odio, por el deseo de revancha, 
por la mentalidad guerrerista?, ¿Josep Borrell nos va a llevar a una guerra nuclear por tu mentalidad 
guerrerista?, Borrell tú deberías ser diplomático, tú no sabes manejar ni un fusil ni una pistola y 
vas a estar hablando de guerra, escalada y violencia, ya basta de guerra, apoyamos firmemente las 
iniciativas diplomáticas de paz del presidente Xi Jinping y del presidente Lula Da Silva, Venezuela 
apuesta todo por la paz.

 Sigue siendo bajo el nivel de resolución por parte de gobernaciones y alcaldías, y lo tengo que 
anotar porque hay que poner en el centro la atención inmediata y la resolución de los problemas 
que tenemos, que el pueblo confía en su VenApp, en su 1X10 y nos hace la denuncia.

 Sigue siendo baja, llamo la atención, toco la campana, alerto, atención compañeros gobernadores 
y gobernadoras, vamos a meterle el pecho, a poner como prioridad la atención y resolución en 
tiempo real, junto al poder popular, de todas las denuncias del 1X10 que se les distribuye con un 
criterio profesional.

 Trabajando en tiempo real y así deben generarse 1 mil procesos, 20 mil dinámicas, procesos 
y dinámicas que nos lleven a ser más eficientes, que nos lleven a escuchar a nuestro pueblo con 
humildad, con paciencia, que nos lleven a resolver los asuntos que nos llegan con este sistema que 
hemos creado, el 1X10.

 El Sistema 1X10 fue bien pensado, bien analizado, con tiempo, evaluado, era lo que teníamos 
que hacer. El Sistema 1X10 está cumpliendo 1 año el 20 de mayo, un año ya el Sistema 1X10 y 
ese día tenemos que hacer un acto bien chévere con la incorporación de todos los gobernadores, 
alcaldes, alcaldesas, gobernadoras, con el poder popular, con el poder militar, porque vamos a 
darle cada vez mayor nivel al 1X10.

 Mucha gente me alertaba que había un riesgo con el 1X10, decían “presidente tenga cuidado 
porque pueden llegar cosas”, pero para qué estamos nosotros aquí, para escuchar al pueblo, para 
abrir las compuertas, para que la gente se exprese, para que la gente diga su verdad, y para atender 
y solucionar los problemas del pueblo.

 Hay que actuar sobre la marcha, descubrimos una primera alerta, se resuelve, surge otra y 
le caemos encima y así, sobre la marcha, a veces a marcha forzada, sin descanso, poniendo el 
acento en la gente, atendiendo, y por eso tenemos estas prioridades, para que el pueblo tenga 
comunicación directa a través de la VenAPP, y nosotros a parir soluciones, de eso se trata un 
gobierno revolucionario.

 Son pasos que hemos dado, una creación permanente de respuesta para empoderar a la gente, 
para construir una democracia diferente, una democracia que sea protagónica, que los protagonistas 
de la democracia sean la gente de a pie, la gente sencilla, la gente del pueblo, entonces vamos 
construyendo.

 Es difícil construir, organizar, convocar y tener en cada comunidad, en cada barrio, en todas las 
parroquias, en todos los municipios, en todos los estados, millones de hombres y mujeres activados 
en asambleas, miles y miles de jefes de UBCH, de comunidad y de calle, ha sido un acierto y 
nosotros tenemos que apostar todo lo que tenemos en el fortalecimiento de ese poder popular.
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 Yo quisiera que Rafael Lacava se involucre personalmente en la solución del tema del agua en 
Valencia, en la comunidad Villa de Dios, y espero ver resuelto pronto el problema del vital líquido.

 Ya estuvimos hablando del tema de las células madres, la tecnología que se utiliza con las 
células madres para sanar, curar, resolver problemas de salud en el cuerpo humano.

 El caso de la niña Williannys, de verdad es un caso que nos sensibilizó mucho desde que fui 
informado por la ministra de Ciencia y Tecnología, vicepresidenta de gobierno, Gabriela Jiménez, 
por el gobernador Julio César León Heredia, que estuvieron personalmente encima de este caso.

 Me dicen que es primera vez en el mundo que se logra, a través de la células madres, resolver 
un asunto de la no formación del hueso, donde queda separada parte de la pierna con el pie, y 
es primera vez que logra solucionarse, así que desde del vista clínico es un gran logro que se está 
obteniendo desde la ciencia, desde la salud, desde el profesionalismo de nuestros científicos.

 Yaracuy ha sido vanguardia en la aplicación de células madres, León Heredia permanentemente 
me está reportando la actividad en Yaracuy de todo tipo, pero si de algo está pendiente es de los 
logros científicos y la aplicación de esta metodología para conseguir respuestas en la salud.

 El gobernador Alejandro Terán me informó de todo este proyecto que viene a completar la 
construcción de un estado La Guaira modelo, para la recreación, el turismo, la sana distracción, 
la felicidad, compartir en familia. Ya la costanera oriental ha llegado hasta todos los confines y La 
Guaira es un centro obligado para la Gran Caracas, la gente de Miranda y otros estados, y para 
la gente de La Guaira, para bailar, para comer, son espacios públicos para la vida. Me pareció 
extraordinaria esta costanera que está proyectada y ya arrancó, La Guaira le da tres patadas a 
Miami, es más bella, es más funcional, más segura, uno disfruta más, La Guaira es más cerca, 
tremendo proyecto tenemos en La Guaira, proyecto Paseo La Marina en el estado La Guaira, para 
que nos motivemos todos y todas, gobernadores, gobernadoras, alcaldes, alcaldesas, compañeros 
ministros, poder popular, vamos a motivarnos porque si se puede más.
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 La proyección de destrucción era total si en Venezuela se hubiera mantenido la pesca de 
arrastre, fue la Ley de Pesca que eliminó la pesca de arrastre en Venezuela e hizo florecer todo el 
fondo marino, y le entregó al sistema de pesca artesanal un fondo marino con frutos, porque si no, 
como en otros países, la pesca de arrastre destruye todo.

 Tuvo que salir el Comandante Hugo Chávez a proponer, por primera vez en la historia de 
Venezuela, una Ley de Pesca que recuperara el fondo marino, que protegiera a los pescadores y por 
eso lo tumbaron, fue una de las leyes habilitantes por lo cual convocaron a paros, huelgas, sabotaje 
petrolero, cacerolazos, siempre la maldad por delante para hacerle daño al pueblo cuando las leyes 
era para favorecer a la gente y así se demostró con el pasar del tiempo.

 Ustedes tienen ese legado de un fondo marino recuperado gracias a una ley que se aprobó con 
mucha lucha y mucha conciencia. Envío mi abrazo y mi saludo a todos los consejos de pescadores 
y pescadoras, a toda la comunidad de pescadores de la Guaira y del país.

 El autismo es un tema que se debe abordar de manera integral y de manera temprana, tengo 
su libro: El Autismo es mi vida. Tenemos que formar los profesionales y todo el personal para poder 
después multiplicar los servicios, y crearle opciones en todos los estados del país, crear una red, 
esta idea de llevar este tipo de tratamiento y de atención a los CDI es maravillosa, creo que hay 
que hacer un plan especial, ya que aprobamos la Ley del Espectro Autista, que la Ley no sea solo 
letra muerta, que se convierta en letra viva y se convierta en un plan nacional de atención de 
personas con algún trastorno de autismo, un plan que nos permita preparar el personal, preparar 
las condiciones y aprovechar esa extraordinaria experiencia de la Dra. Ana Cecilia Márquez.
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 Que experiencia tan maravillosa, enseñar la técnica, valores, el valor más importante, la 
disciplina, la perseverancia. Si quiere formar bien a sus hijos, métanlo en una disciplina deportiva 
que le va a enseñar valores de todo tipo para enfrentar la vida. La disciplina deportiva le deja lo 
positivo, la disciplina de trabajo, el entrenamiento permanente, la perseverancia, el saber perder y 
ganar en la vida, y uno poniendo el turno para ganar, pero si pierde acepta.

 Aprender el trabajo en equipo, saber que uno no es más importante ni más grande que todo el 
equipo, que lo más importante es el equipo, que uno es una parte más del equipo y le pone a su 
turno.

 En el Fuerte Tiuna tenemos a la autoridad única, general Villamizar, le doy la orden de que 
el Estadio Bicentenario se le entregue directamente a Eilyn y a estos 150 niños, a la Escuela de 
Beisbol Menor Gigantes de Caracas.

 Mervin Maldonado, una de las tareas primordiales nuestras es apoyar las escuelas deportivas 
de niños, lo que hagamos por una escuela deportiva, lo hacemos por el futuro de estos niños, por 
el futuro del país.

 Esos niños van a crecer con valores y van a ser gente buena hacia el futuro, niño que práctica 
deporte, una disciplina y forma parte de un equipo y compite, ese niño crece bien, mente sana, 
cuerpo sano, sociedad sana.

 Nosotros estamos preparando el lanzamiento de una nueva Gran Misión Juventud Venezuela, 
que va ser todos planes y acciones para apoyar a los niños, niñas y jóvenes, y un elemento 
fundamental de la gran misión tiene que ser la atención de los clubes deportivos, de los grupos 
deportivos, del que practica judo, del que practica fútbol, del que practica futbolito, del que practica 
beisbol, del que practica algún deporte, hay que apoyarlos.

 Que la escuela de béisbol “Gigantes de Caracas” cuente con el estadio y cuenten también con 
un apoyo de una dotación importante, para que ellos tengan todos sus implementos: guantes, 
pelotas, bates; vamos activarnos, que a ningún grupo deportivo le falte nada.
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PRIMERA COMBATIENTE CILIA FLORES

 Traemos un caso que tiene que ver con salud, hoy traemos el caso de Ana Valentina de 4 años, 
ella nació con un problema en el corazón y su madre desconocía el problema hasta que recibió la 
noticia que debía ser operada de urgencia.

 La niña fue diagnosticada persistencia del conducto arterioso, que es una enfermedad congénita 
de los más frecuentes en el Hospital Cardiológico Infantil.

 La madre, que es de Puerto Cabello, se vino a Caracas y en la FISVEN, Feria Internacional de 
Salud de Venezuela, encontró al equipo del Hospital Cardiológico Infantil y a los tres días la niña fue 
operada satisfactoriamente, y la niña ya está completamente sana.

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO

 

Fidel Ernesto Vásquez
Secretario Ejecutivo de la Presidencia



LA PALABRA  
MADRE RESUENA 
EN TODO LO QUE 

NACE  

¡DIOS LAS 
BENDIGA!
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RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV  
REALIZADA EL 08.05.2023 

“CITGO es de los venezolanos y venezolanas, no es del gobierno 
norteamericano ni de los ladrones que operan en el sistema de justicia de 
allá, ni de quienes pidieron sanciones. Es Estados Unidos actuando contra 
Venezuela. Este pueblo ha sabido defenderse y seguirá en defensa de su 
honor, de su dignidad, de su soberanía y de su independencia, por eso 
nosotros decimos todos los días, no han podido ni podrán con este pueblo, 
Nosotros Venceremos!!!"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA
FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ

SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA

TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA
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PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

Esta semana se le ha dado continuidad a la jornada de la territorialización de la JPsuv. Ya se 
habían hecho en las UBCH y ahora estuvieron en las Comunidades y en las Calles, para que en 
cada Calle, en cada Comunidad tenga una estructura mínima que estaría un responsable de la 
juventud de la Ubch, un responsable de formación, una de movilización y uno de comunicación 
y redes sociales. Ya se han hecho en las UBCH 12.877 asambleas en todo el país, un promedio 
bastante de participación, más de 200 mil jóvenes de la vanguardia y ahí va la JPsuv sumando en 
la conformación del semillero fundamental de nuestro partido.

Hemos logrado engranar perfectamente toda la maquinaria del Psuv con la de la JPsuv, para construir 
nuestra revolución, para construir nuestro socialismo, para seguir avanzando, acompañando al 
gobierno bolivariano, al gobierno revolucionario, acompañando a nuestro Presidente Nicolás Maduro.

Hoy es 8 de mayo de 2023, 37 años de la masacre de Yumare. La masacre de Yumare está inscrita 
dentro de hechos terribles de la represión del régimen del Puntofijismo en Venezuela, persecución, 
asesinatos, falsos positivos, desapariciones, cualquier persona, cualquier ciudadano que manifes-
tara estar en contra de la dictadura Adeco-Copeyana, eran perseguidos de inmediato, él, sus fami-
liares, lo que hacía, las actividades, cualquier actividad que realizara estaba sometida a esa perse-
cución por parte de las autoridades fuesen Adecas o fuesen Copeyanas. 37 años que asesinaron 
a un grupo de venezolanos, nueve, que aparecieron, uno no sabe cuántos desaparecieron en ese 
momento. Los torturaron, y la compañera que estaba allí fue mutilada, los senos se los mutilaron, 
les dieron tiros de gracia, asesinados, fusilados y después inventaron que había sido un enfrenta-
miento, o sea, que los falsos positivos no son nuevos para nosotros; los falsos positivos los utilizó 
la Cuarta República durante los cuarenta años de gobierno. 

INSTRUCCIONES DEL PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV 
DIOSDADO CABELLO RONDÓN

RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV
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El 1 de mayo se hizo la marcha de los trabajadores y las trabajadoras, extraordinaria manifestación 
en Caracas con el compañero presidente Nicolás Maduro, nuestros trabajadores y trabajadoras 
conscientes de la situación del país, conscientes del bloqueo, conscientes de las sanciones, 
conscientes de las persecuciones contra nuestro país, entienden perfectamente lo que está 
ocurriendo en nuestra patria. No hay que explicárselo mucho. Hay otros que son muy inteligentes 
y parece que no lo entienden o se hacen los locos, prefieren hacer sus análisis desde el interés 
personal que puedan tener. 

“No, que no hay sanciones”, “No, que se acabaron las persecuciones del imperialismo”, bueno, el 
que quiera revise lo que pasó esta semana después de la reunión de Bogotá, la buena voluntad del 
Presidente Petro de reunir a un grupo de 20 países allí y discutir el tema de Venezuela para hacer 
una propuesta coherente, donde hicimos cinco peticiones fundamentales conocidas por todos 
y manejadas por todos, el sentido común indicaba que debían acogerse esas cinco propuestas 
hechas por Venezuela que van desde el levantamiento de sanciones y las persecuciones en el 
mundo contra nuestro país. Eso no se aprobó porque Estados Unidos no quiso firmar. 

¿Pero que hizo Estados Unidos una vez que salió de ahí? Contra nuestro país, contra los que dicen 
que no, no, no hay problemas, autorizó que nos robaran CITGO, ya autorizado, pueden rematarlo 
como quieran. ¿De quién es CITGO? Citgo es de los venezolanos y de las venezolanas, Citgo no es del 
gobierno norteamericano ni los ladrones que allá operan el sistema de justicia, ni los ladrones que 
pidieron sanciones contra Citgo. No se acabaron las sanciones, se roban Citgo. Y autorizan a la oposición 
venezolana para que se siga robando el dinero de los venezolanos, más de 346 millones de dólares, 
puede disponer la oposición venezolana para robárselos, como se han robado el resto del dinero 
administrado por ellos. Estados Unidos actuando contra Venezuela. Autorizaron a robarse el avión de 
Entrasur que está en Argentina, son así de ladrones. Son descarados, no les importa para nada. 

Los que estaban en estos días pregonando, “no, que aquí no hay sanciones”, “ya estos se acabaron”, 
se acabaron? ahí está una prueba, una demostración por los hechos, tres actos promovidos por 
el imperialismo norteamericano contra nuestra patria, contra nuestro pueblo, contra nuestra 
soberanía, en una semana, mostrando los dientes, por eso nosotros, decimos todos los días, no 
han podido ni podrán con este pueblo.

Entregó al Presidente, tal como lo prometió en la marcha de los trabajadores y las trabajadoras, 
entregó la primera macolla petrolera para los trabajadores y las trabajadoras de Venezuela, 
cumpliendo con su palabra. 

Ocurrieron varios hechos lamentables en Estados Unidos, donde desafortunadamente aparecen 
nombres de venezolanos y venezolanas que han perdido la vida. Hasta ellos y sus familias nuestras 
condolencias, nuestro cariño, nuestro respeto y solidaridad. Son parte del dolor que llevamos todos 
los venezolanos y las venezolanas. 

Tuvo el Presidente Nicolás Maduro una conversación telefónica con el Presidente Putin expresándole 
apoyo por el acto terrorista con un Dron para las estructuras de la sede de gobierno en Rusia. Fíjense 
lo siguiente, muy parecidos, todo el mundo vio la explosión, todos vieron la explosión. Ese es un hecho, 
público, notorio y comunicacional y creíble además. 
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Aquí pasó en Venezuela un 4 de agosto, un Dron explotó frente al Presidente, lo vio el mundo entero, 
el mundo entero lo vio. Pero el magnicidio contra el Presidente no les importa, para nada, es a lo 
que juegan pues, por eso hay un Nuevo Orden Mundial que va surgiendo y nuevas organizaciones 
que se fortalecen. Uno escucha la fuerza que tienen los BRICS en este momento, cómo va sumando 
fuerzas y cómo hay países a la expectativa de ser incorporados. 

El gobierno venezolano ha transportado en sus aviones más de 35 mil personas, en el Plan Vuelta a 
la Patria; Plan que “el dictador Nicolás Maduro” puso a la orden de los venezolanos y venezolanas, 
“el maluco Nicolás Maduro”. En algunos casos no hemos podido ir porque los gobiernos de esos 
países no dejan que los aviones nuestros pudieran abastecer combustibles allí, porque si no, los 
gringos los regañan. 

Nosotros desde aquello que el Comandante Chávez con su sabiduría, lo vio antes de que ocurriera, 
y les dijo: “le envió un mensaje a los muchachos ¿qué vas a hacer tú fuera de Venezuela, esta es 
tu patria? Quédate aquí, es tu país, construye tu propio país”, pero la campaña internacional fue 
terrible por aquellos que promovieron sanciones, también hicieron una campaña para que muchos 
venezolanos se fueran, no es el número que ellos dicen, por supuesto. Ellos cobran por decir 
ese número, Una campaña contra nuestro pueblo, contra nuestra juventud, y nosotros lo hemos 
dicho siempre, que acompañamos al Presidente Maduro en la invitación a todos los venezolanos 
y venezolanas que están fuera de nuestro país, este es su país, aquí los queremos, aquí está su 
familia, aquí nos acompañamos, aquí en Venezuela una mano lava la otra y entre las dos lavan la 
cara. Le hicieron caso a las aventuras, y los que los hicieron, los incitaron o promovieron que ellos 
se embarcaran en esa aventura ahora le dieron la espalda.

La gente viene y sabe que viene al mismo gobierno con el que supuestamente le hicieron creer que 
los estaba persiguiendo, y se vienen para acá y nadie se mete con ellos. Nadie y hay muchos de 
ellos que están con programas de emprendimiento. Vénganse a trabajar para Venezuela que aquí 
los esperamos con los brazos abiertos porque este es su país, el país de cada uno de ellos, de todas 
y todos los venezolanos y venezolanas. 

Se comprometió la oposición venezolana en hacer que sus amos devolvieran tres mil doscientos 
millones de dólares y después salieron diciendo que no, que “esa plata la tenia Nicolás”, “que era 
el gobierno el que tenía que hacer los trámites para devolver esa plata”. Hay venezolanos que sin 
ser chavistas tienen una gran indignación al ver lo que hace Estados Unidos. 

La razón real por la cual huye como una rata Juanito Alimaña de Venezuela, alias Juan Guaidó, es 
porque tenía que concluir el tema de Citgo allá en Estados Unidos, algo debía firmar que no estaba 
listo, la venta, la entrega, el robo. Se va él. Es muy extraño, ¿dónde vive? ¿De qué se va a mantener 
allá? ¿Quién lo va a mantener? ¿Con qué plata? ¿Con qué plata legal, legítimamente adquirida? El 
necesitaba firmar algo para concluir la entrega de Citgo, el robo de Citgo. Ahora, su presencia allá 
para los gringos era importante. Ya veremos qué pasa en verdad. 

Nosotros aprobamos recientemente en la Asamblea Nacional una ley, la Ley de Extinción de Dominio y 
ya fue aprobada en Primera Discusión una segunda ley que es para la recuperación de los bienes 
venezolanos. Al que le caiga le chupa. Y el que no la debe no la teme. Después no vengan con 
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excusas. Eso es muy sencillo, esto no es una persecución, esto es poner las reglas claras sobre la 
mesa. Algunos llegan y dicen: “¡no, no, ya yo era pero yo me salí, yo ya no estoy ahí!” Nosotros los 
vimos a todos allá en el Distribuidor Altamira, afortunadamente los vimos en ese momento porque 
después ellos borraron todo en Internet, o tratan de borrarlo, los cobardes como Capriles, para que 
no los vean, pero toda Venezuela sabe que estuvieron ahí y ahora andan diciendo: “¡vamos a unas 
elecciones, yo siempre he querido el voto, el voto para mí es lo principal! ¡Pido tu voto! ¡Ayúdame 
ahora!” La demagogia haciendo política.

Ahora, este pueblo sabe, los trabajadores saben, los jóvenes saben, las mujeres saben quién se 
ha quedado aquí batallando junto al pueblo, quienes han estado aquí recibiendo los golpes del 
imperialismo. Si por el imperialismo hubiese sido aquí no hubiese habido ni una vacuna contra la 
Covid, ni una sola nos hubieran entregado. Ah, pero el Presidente Nicolás Maduro comenzó por el 
mundo, en silencio y con estrategia con países amigos e individualidades amigos y toda la población 
venezolana fue vacunada. Dicen que en un informe que no ha sido publicado, Venezuela está entre 
los cinco primeros países que mejor trataron el tema del Covid en su territorio. Probablemente no 
salga pero es la realidad.

La oposición sabe que el sistema electoral venezolano es el sistema electoral más seguro del 
mundo, no hay dudas, lo han dicho propios y extraños, no hay forma de que venga alguien a estas 
alturas de hacer trampas con el sistema electoral. Hay quienes desde la oposición añoran tanto la 
Cuarta República que quieren hacer voto manual, en una cajita. 

Con respecto al salario, yo creo que a pesar de toda la situación, de las sanciones, de las 
persecuciones, el Presidente Nicolás Maduro tiene un lenguaje particular con los trabajadores y 
trabajadoras de Venezuela. 

No olvidemos que aquí nosotros pasamos diez años sin aumento de salario, diez años tuvimos aquí 
en Venezuela sin aumento de salario, en los gobiernos de Caldera y de Carlos Andrés, porque el 
Fondo Monetario no dejaba que aumentaran y los presidentes se escondían. 

¿Qué hizo Nicolás Maduro? Se fue para la marcha de los trabajadores y las trabajadoras y dio la 
cara y habló con los trabajadores y habló con las trabajadoras. Ellos saben que su líder se llama 
Nicolás Maduro, él viene de ahí, de la clase trabajadora. Y habló, él dijo que le iba a entregar a los 
trabajadores y trabajadoras una macolla petrolera, y ya la entregó. Ellos saben cómo comunicarse, los 
trabajadores y trabajadoras de Venezuela saben comunicarse con el Presidente Nicolás Maduro. Si 
hubiese sido por disponibilidad de recursos, a lo mejor no se podía dar ni un aumento de nada, pero 
el Presidente Nicolás Maduro apartó de donde no había para concretar sus anuncios, con el dolor 
de no poder darle más a los trabajadores. Los trabajadores saben que no les estaba mintiendo, que 
les estaba diciendo la verdad, que no les estaba cayendo a coba, porque la verdad aquí vale más 
que muchas cosas, que no les estaba cayendo a mentiras. Y ojalá la cosa comience a arreglarse, 
que la producción petrolera suba un poco, nos permitan vender incluso gas. Ahorita acaba de firmar 
el Presidente de PDVSA, Tellechea, unos convenios con Eni y con Repsol, para el gas. Bueno, esos 
son ingresos. Y si se puede, el primer esfuerzo que va a hacer el Presidente Nicolás Maduro, porque 
siempre lo ha dicho, es la recuperación del ingreso real de nuestros trabajadores y trabajadoras, 
eso es prioridad para este gobierno.
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Quiero terminar con un tema que surgió esta semana con un ataque contra la población de 
compañeros, hermanos, hermanas, compatriotas que tienen alguna condición de autismo, de parte 
de una autoridad electa en una Alcaldía, un ataque, burla, de exponerlos al escarnio público, de 
someterlos a la humillación de alguna manera con hermanos y hermanas que en algunos casos, 
o en algunos casos no, no entienden y que no pueden defenderse. El Estado y las instituciones 
salieron a defender a la población, a toda la población en condición de autismo, todos y todas, 
como corresponde. Las leyes actuaron. Nosotros queremos desde el Partido Socialista Unido de 
Venezuela expresar nuestra solidaridad y acompañamiento a toda la población en condición de 
autismo del territorio nacional y del mundo entero, nuestro cariño, nuestro respeto, nuestro amor, 
nuestra admiración, acompañamiento en todas las batallas que tengan que dar, donde tengan que 
darla y con quien tengan que darla y cuando tengan que darla. No los vamos a dejar solos, sus 
familiares saben que cuentan con nosotros. Hemos visto actividades de solidaridad en los estados 
de Venezuela. 

Revisen qué ocurría en Venezuela hace 40 años con la población que hubiese tenido alguna 
condición de autismo o compañeros, compañeras con síndrome de Down, la política del Estado 
venezolano hace 40 años era ignorarlos, no los reconocían. Hoy día no, hoy día tienen presencia 
y cada día tendrán más presencia porque esta es una revolución de verdad, donde el hombre, el 
ser humano es fundamental, son los primeros. Nuestra solidaridad a todos ellos y a su familia. Se 
aprobó una ley el 28 de marzo y seguiremos aprobando leyes que tengan que ver con la protección 
para evitar discriminación, para evitar persecuciones contra cualquier ser humano y sobre todo 
contra aquellos que tienen alguna dificultad para defenderse. Y que las leyes se encarguen de 
aquellos que violen códigos éticos de comportamiento. Y que siga su curso la justicia.

Reciban todas y todos un gran abrazo y pase lo que pase nosotros venceremos. Que viva la patria, 
que viva Bolívar, que viva Chávez, que viva Maduro, que viva el PSUV.
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EN MIRANDA CON EL GOBERNADOR HÉCTOR RODRÍGUEZ, 
EL PODER POPULAR ASUME SU ROL Y NOSOTROS 

GOBERNAMOS OBEDECIENDO AL PUEBLO, PORQUE LA 
CONSULTA POPULAR MIRANDA 2023 ES LETRA VIVA DE 

LA CONSTITUCIÓN

“En Miranda todos los electores, sean chavistas, opositores o ni-ni, tienen 
derecho como ciudadanos a decidir cuál es la prioridad de sus comunidades y 
decidir en dónde invertir los recursos. Esto permitirá desarrollar proyectos con 
el acompañamiento técnico, político y logístico de todos los demás niveles de 
Gobierno. Este método de trabajo se ha logrado con el apoyo del Presidente Nicolás 
Maduro, y tenemos un Poder Popular que se ha empoderado de la gestión.”

HÉCTOR RODRÍGUEZ
GOBERNADOR DEL PODER POPULAR

“En Miranda todos los electores, sean chavistas, opositores o ni-ni, tienen 
derecho como ciudadanos a decidir cuál es la prioridad de sus comunidades y 
decidir en dónde invertir los recursos. Esto permitirá desarrollar proyectos con 
el acompañamiento técnico, político y logístico de todos los demás niveles de 
Gobierno. Este método de trabajo se ha logrado con el apoyo del Presidente Nicolás 
Maduro, y tenemos un Poder Popular que se ha empoderado de la gestión.”

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO
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En Miranda se promueve la democracia participativa y protagónica en todos los 
espacios, los ciudadanos son quienes gobiernan a través de diferentes mecanismos 
y procesos.

Uno de ellos es la Consulta Popular Miranda, ejercicio democrático que inició 
exitosamente en 2022 y devino en la selección de unos 62 proyectos para el 
beneficio común, los cuales han sido ejecutados por las propias comunidades, 
con recursos aprobados por el Ejecutivo regional. A la fecha, el 90 por ciento de 
estos proyectos han sido culminados, mientras que el 10 por ciento restante está 
en desarrollo.

Este año 2023 el Gobernador Héctor Rodríguez a solicitud del Poder Popular, 
activo una nueva consulta, la cual resulto todo un éxito organizativo, participativo 
y decisorio.

Se Cumple: TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA!!!
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PSUV FELICITA A LA FEDERACIÓN DE RUSIA CON MOTIVO DE 
UN NUEVO ANIVERSARIO DE LA GLORIOSA VICTORIA EN LA 

GRAN GUERRA PATRIA

Aprovecho esta oportunidad para saludarle y expresarle nuestras más sinceras felicitaciones a 
Usted y a la Federación de Rusia con motivo de un nuevo aniversario de la gloriosa victoria en la 
Gran Guerra Patria.

A 78 años de aquella histórica e inolvidable epopeya alcanzada con un gigantesco sacrificio 
humano y material de los pueblos soviéticos y, en especial, del pueblo ruso, las naciones del 
planeta le rinden homenaje a los héroes y las víctimas de esa guerra, que sepultó los planes de 
esclavizar a la humanidad bajo la barbarie nazifascista. La Unión Soviética realizó, por mucho, el 
mayor aporte y sacrificio para derrotar a la bestia fascista. El legado de la Gran Guerra Patria, su 
heroísmo masivo, vivirá por la eternidad.

En los actuales momentos, la Federación de Rusia, con su presidente Vladimir Putin a la cabeza, 
dan nuevamente una histórica batalla en contra de las fuerzas del terrorismo y la guerra que dirigen 
los EEUU y la OTAN. Cuenten Ustedes con nuestra más absoluta solidaridad y respaldo en esta 
nueva lucha por la independencia de las naciones del mundo, así como por el surgimiento de un 
nuevo orden mundial.

Asimismo, en esta ocasión queremos reiterarle nuestra más rotunda condena por el intento de 
asesinato del presidente Putin, perpetrado por el régimen neonazi de Kiev y el tutelaje del gobierno 
estadounidense. Estas actuaciones del terrorismo de Estado más primitivo serán derrotadas por 
las fuerzas del progreso y la paz, donde Rusia ocupa una posición de vanguardia.

Desde nuestra patria también hacemos modestos aportes por la construcción de un mundo sin los 
desmanes imperiales a través de nuestra batalla contra el intervencionismo yanqui, donde siempre 
hemos recibido el valioso y categórico respaldo de su partido, su gobierno y del Presidente Putin.

Reciba un fuerte abrazo bolivariano y nuestra convicción plena por la más profunda cooperación y 
unidad entre nuestros partidos y pueblos. 

Diosdado Cabello Rondón
Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela

DMITRI ANATÓLIEVICH MEDVÉDEV
PRESIDENTE DEL PARTIDO RUSIA UNIDA
¡APRECIADO AMIGO!
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DÍA NACIONAL DE LA AFROVENEZOLANIDAD Y 228° ANIVERSARIO DE 
LA REBELIÓN DE JOSÉ LEONARDO CHIRINO. SE INSTALA EL CONGRESO 

DE LA NUEVA ÉPOCA CAPÍTULO AFRODESCENDIENTES.

Instalada Sesión Especial del Congreso de la Nueva Época Capítulo Afrodescendientes

Este miércoles fue instalado el Congreso de la Nueva Época Capítulo Afrodescendientes.

La actividad coincide con la celebración del Día Nacional de la Afrovenezolanidad, festividad 
que busca sentar las bases y principios en defensa de la soberanía y autodeterminación 
de los pueblos, desde el seno de las comunidades, pueblos, movimientos y organizaciones 
afrovenezolanas.
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Este evento busca fortalecer la agenda de trabajo y debatir los logros del proceso organiza-
tivo popular de las Comunidades Afrodescendientes y sus Movimientos Sociales

El encuentro fue propicio para que representantes de las diferentes instituciones debatan 
propuestas del sector, en aras de impulsar estrategias de trabajo en distintos ámbitos, ta-
les como: Territorial, Económico Productivo, Social, Cultura y Comunicación, Justicia y Paz, 
Internacional.

Al respecto, las comunidades organizadas rechazan la imposición de las medidas coerciti-
vas unilaterales impuestas a nuestro país como mecanismos injerencistas que buscan do-
blegar el proceso de emancipación y construcción del socialismo del siglo XXI, caracterizado 
por ser: Inclusivo, Democrático, Solidario y Profundamente Popular.

El acto desde la Plaza Bicentenaria del Palacio de Miraflores estuvo encabezado por el coor-
dinador nacional de esta instancia y gobernador del estado Miranda, Héctor Rodríguez, el 
ministro del Poder Popular para la Cultura, Ernesto Villegas, así como también represen-
tantes del Consejo Nacional para el Desarrollo de las Comunidades Afrodescendientes de 
Venezuela, entre otros invitados.
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LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA Y LA LUCHA POR MAYORES 
INGRESOS PARA LOS TRABAJADORES

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, instalo el II Encuentro Pro-
ductivo Sinergia para el Encadenamiento Agroalimentario, desde el Circulo Militar de Caracas, a fin de 
impulsar el Plan de Desarrollo Agrícola 2023-2025. Acompañaron al Presidente Nicolás Maduro la Pri-
mera Combatiente de la República y Diputada de la Asamblea Nacional, Cilia Flores; la Vicepresidenta 
Ejecutiva de la República el ministro del Poder Popular del Petróleo, Pedro Rafael Tellechea; para la 
Agricultura Productiva y Tierras, Wilmar Castro Soteldo; miembros del Gabinete Ejecutivo de gobierno; 
gobernadores y empresarios del sector agroalimentario e invitados especiales.

Esta jornada responde a seguir generando resultados tangibles en favor del pueblo venezolano, en 
el contexto del exhorto que ha realizado el Jefe de Estado venezolano para hacer una gran revolución 
agroalimentaria con el desarrollo de actividades pesqueras, acuícolas, agrícolas; además del trabajo 
productivo estipulado en la Agenda Económica Bolivariana.

Estas líneas estratégicas permiten incrementar los niveles de producción y la consolidación de nuevo 
modelo económico venezolano, senda en la que el Gobierno Bolivariano encamina su esfuerzo.

Este II Encuentro se extenderá hasta al 5 de mayo para mostrar las capacidades productivas para el 
fortalecimiento del sector Agroproductivo nacional, precisamente los objetivos estratégicos del Plan de 
Desarrollo Agrícola 2023-2025.

Desde esta segunda jornada productiva se generarán ruedas de negocios, conferencias, además de 
exhibiciones de diversos entes del sector público y privado del país.

En esta jornada el presidente Maduro llevará a cabo un recorrido por el área de exposición del II En-
cuentro Productivo para el Encadenamiento Productivo, visualizará el trabajo de las empresas mixtas, 
filiales y aliados comerciales de PDVSA y Pequiven, así como el Encadenamiento Productivo; Banca 
Pública y Privada, Alimentos, Fertilizantes, Empaques y Productos Industriales.



CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS 
UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

POR EL CAMINO DE CHAVÉZ  
CUMPLIREMOS SU LEGADO

El domingo estaremos celebrando el Día de la Madre. Quienes llevamos en el alma el signo del 
agradecimiento, nos celebramos y nos cantamos en el goce festivo de ser criaturas de un vientre 
fecundo. La palabra “madre” resuena en todo lo que nace: en todo lo que se lanza a la vida para librar 
la batalla cotidiana por la felicidad colectiva.
Recuerdo un par de grandes voces para iluminar aún más este gran día. Una, la del poeta argentino 
Roberto Juarroz, que nos dice que esto de ser el que somos -o la que somos- es un largo recorrido para 
llegar, a la postre, a ser verdaderamente hijo o hija:
He demorado mucho, he demorado todas las mujeres y también todos los hombres, he demorado el 
tiempo interminablemente largo de la vida interminablemente breve, para llegar a ser varias veces tu hijo.
Y otra, la de nuestro William Osuna, que en un relámpago expresa la sorpresa sagrada del origen y se 
la comunica a su madre para dar testimonio de fidelidad:

Compruébalo, es verdad
tu hijo está poseído

es fiel al canto
de tu vientre.

Sirvan estos versos como el mejor de los presentes para todas las madres de Venezuela, que son sol 
de este día y de cada día.

Sirvan estos versos también para cantarle a mi madre, mi querida Elena, la hija de Rafael y Benita, 
la nieta de Pedro Pérez Delgado y Claudina Infante… Tiene razón el poeta: “He demorado todos los 

hombres y todas las mujeres”.
A mi mamá-abuela, la Rosa Inés, vaya mi canto y mi compromiso:

“Y entonces también,
la sonrisa alegre

de tu rostro ausente
llenará de luz

este llano caliente
y un gran cabalgar
saldrá de repente

y vendrá Zamora con toda su gente
y también Maisanta

con sus mil valientes.”

LAS LÍNEAS DE 

CHÁVEZ
POR: HUGO CHÁVEZ FRÍAS
A MI MADRE: 
9 DE MAYO DE 2010


